

TGL-Damen gelingt der zweite Saison Erfolg

Laudenbach klettert nach 3:0-Erfolg in Feudenheim auf Rang fünf

(rp) Laudenbachs Damen-Volleyballteam hat sich beim ASC Feudenheim III dank eines mühevoll erkämpften 3:0 (25:22, 25:15, 25:23)-Erfolges auf den fünften Platz der Bezirksklasse verbessert. Dabei musste das Team von Trainer Sebastian Minden in den insgesamt 69 Spielminuten so manche kritische Phase überstehen, da das nach wie vor punktlose Liga-Schlusslicht sowohl im Eröffnungssatz als auch im entscheidenden dritten Durchgang ein ebenbürtiger Gegner war.

Zu Beginn lief bei der TGL nur wenig zusammen, erst eine Auszeit bei einem 5:9-Rückstand lieferte die Initialzündung für das fortan besser werdende Laudenbacher Spiel. Nach der glücklichen Satzführung erwischte die TG Laudenbach mit 10:3 Punkten einen Start nach Maß im zweiten Spielabschnitt und dominierte zunächst eindeutig das Geschehen. Doch der ASC gab sich auch nach zwei verlorenen Sätzen nicht geschlagen und hatte bis zum 23:23 die Chance, noch einmal in das Spiel zurückzukommen.

Zum Abschluss der Vorrunde gastiert die TGL am 20. Dezember beim Tabellensechsten SV Ladenburg II.

TG Laudenbach: *Ann-Kathrin Bisdorf, Lena Engelhardt, Larissa Hautschek, Judith Kemper, Isabell Merkel, Janina Weik, Dana Weiser.*